

かれい

嘉例のながれ

江迎小学校 学校だより

平成30年度 第25号
平成31年1月9日(水)発行
文責：校長 立木 昭夫

新年、あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく願いいたします。平成31年(2019年)が素晴らしい年になりますように、今年も江迎小の子どもたちのために頑張っていきたいと思えます。

昨日8日(火)より、後期後半の授業が始まりました。子どもたちは、初日から元気に挨拶をしながら登校しました。新年のあいさつを自分からする児童もいて、清々しい朝でした。

さて、現学年での学習は、あと3か月で終わります。特に6年生は、3月19日(火)に卒業式を迎えます。目標をしっかりと定めて、毎日を有意義に過ごしてほしいと願っています。

<全校朝会での話>

昨日は、後期後半の授業開始日でした。今の学年を残り3か月悔いが残らぬようために過ごしてもらうよう、子どもたちに以下の話をしました。

【平成30年度 後期後半授業開始日の朝会講話】

あけまして、おめでとうございます。平成31年(2019年)がスタートしました。干支は、いのしし(亥)です。5年生の多くが、いのしし年だと思います。校長先生もいのしし年です。猪突猛進で頑張っていきましょう。

さて、今の学年では、残り3か月となりました。学校に来る日数は、50日ぐらいしかありません。この短い日数の中で、1から5年生は、次の学年への進級、6年生は、中学校への進学準備をしなければなりません。頑張りましょう。

校長先生は、昨日、高校ラグビー全国大会決勝をテレビで見て、手に汗握る熱戦に感動しました。ラグビーの精神(心)の一つに「one for all all for one (リンフォーオール オールフォーワン)」という言葉があります。「一人はみんなのために、みんなはひとりのために」という意味です。一人一人が精いっぱい練習をして、全員で支え合って試合に臨むという姿勢です。これは、みなさんのクラスにも当てはまりませんか。一人一人が一生懸命に学習や運動をし、みんなで学び合って、個人も学級も成長していく。まさしく「one for all all for one」の精神です。自分も友達も大切にしながら成長していましょう。

校長先生をはじめとして先生方が、みなさんを応援していること、そして、みなさんに頑張してほしいことは、これまでと変わりません。いつもみなさんに伝えている「勉強」「あいさつ」「夢」「規則正しい生活」の4つです。そのために、めあてをしっかりと決めて、めあてに向かって、悔いをのこさないように努力していましょう。



【どんど焼きの火入れ】

<どんど焼き>



【どんど焼きの餅焼き】

1月7日（月）に、江迎小学校のどんど焼きを行いました。門松づくり同様に、今年度から休日の開催としました。放課後子ども教室を中心に実施しました。1から6年生まで30名を越える児童と保護者、地域の皆様の参加があり、大盛況でした。お世話は、例年通り、中尾地区老人会の皆様にしていただきました。今年は、餅などをたくさん持ち寄り、ご利益のあるとされるどんど焼きの炎と煙で焼いておいしくいただきました。様々な世代のふれあいの中で伝統行事を体験し、ふるさとを思い起こす良い行事となりました。

<インフルエンザに注意！>

ニュースでインフルエンザ大流行の注意が呼びかけられています。残念ながら本校においても3名の罹患者が出ています。感染力の強いインフルエンザ、罹患しないこと、罹患させないことが大切です。そこで、以下のような徹底した予防をお願いします。

- ・うがい、手洗い、規則正しい生活習慣（早寝、早起き、朝ご飯）の励行
- ・不必要に、人の多い集会等に参加しない。※必ず、マスクを着用して予防する。
- ・具合が悪くなった場合（特に発熱）は、必ず受診し、インフルエンザ罹患の有無を確認する。（無理な登校は、流行させることにつながります。）

◎全員で予防し合って、江迎小学校での流行を防ぎましょう。

1月の行事予定

*予定ですので、変更になる場合があります

- | | |
|---------|---|
| 1月7日（月） | どんど焼き（9:00～放課後子ども教室） |
| 8日（火） | 後期後半授業開始 |
| 9日（水） | 委員会活動 ※各学年の体位測定は、1月下旬に延期 |
| 11日（金） | 書初め会
図画工作児童作品展・ふれあい作品展（～14日 島瀬美術センター） |
| 16日（水） | 俳句コンテスト（冬編）表彰式（予定）*児童企画 |
| 20日（日） | 江迎町駅伝大会（児童チーム、職員チーム参加） |
| 21日（月） | 中国修学旅行団来校（4、5年生対応 11:00～）
いきいき週間（～18日） |
| 24日（木） | 笑顔アピール大会Ⅱ*児童企画 |
| 25日（金） | 江迎中学校入学説明会 |
| 29日（火） | 給食集会（朝の時間）平成31年度新入学保護者説明会
プログラミング学習（6年生 1・2校時） |
| 30日（水） | みんなで協力ドッジボール大会*児童企画 代表委員会（6校時） |

